

Pharmacie.ma fête ses 21 ans : deux décennies d'engagement au service de la pharmacie marocaine

Compte Test - 2025-06-19 06:01:32 - Vu sur pharmacie.ma

Le 7 juin, Pharmacie.ma a soufflé sa 21^e bougie, marquant autant d'années d'engagement au service de la pharmacie marocaine, une profession qui, au fil du temps, a connu de nombreux défis et transformations. À l'origine, le projet visait à rassembler tous les textes de loi relatifs à la pharmacie, afin de permettre aux pharmaciens d'y accéder facilement. Ces textes devaient être gravés sur CD-ROM, un support alors facilement duplicable et distribuable à l'ensemble des officinaux. Mais très vite, cette option a été abandonnée au profit d'un site Internet, bien plus évolutif et pratique. La mise en ligne de Pharmacie.ma a constitué un tournant majeur. Contrairement au CD, figé et rapidement dépassé par les nouvelles publications, le site permettait des mises à jour continues, des enrichissements réguliers et une souplesse incomparable. Pharmacie.ma est ainsi devenu un véritable chantier en perpétuelle évolution, répondant aux besoins croissants des professionnels du secteur. L'intérêt croissant d'autres acteurs de la chaîne pharmaceutique, combiné à une analyse fine de notre audience web, nous a conduit à élargir notre champ éditorial. D'un site initialement dédié aux pharmaciens d'officine, Pharmacie.ma s'est transformé en une plateforme ouverte à toutes les composantes du secteur, offrant une information pertinente et utile à l'ensemble des professionnels. Avec le temps, Pharmacie.ma s'est imposé comme une référence incontournable. Cette reconnaissance nous a naturellement poussés à investir pour l'optimiser davantage. Nous avons eu la chance de pouvoir compter sur le soutien de nos partenaires de toujours, Iberma et Cooper-Pharma, qui nous accompagnent depuis la mise en ligne du site. Ensemble, nous avons renforcé notre mission : faciliter l'accès à une information fiable dans un environnement où l'abondance de données rend difficile de séparer le bon grain de l'ivraie. Au départ, notre objectif était simplement de mettre à disposition des informations au sujet de la pharmacie et du secteur pharmaceutique. Puis, avec PharmaNews, notre lettre hebdomadaire, nous avons franchi une nouvelle étape. Ce support, qui en est aujourd'hui à son 785^e numéro, permet de partager avec notre communauté un éditorial ou une chronique d'actualité, ainsi que des articles sélectionnés et analysés par notre rédaction. Les retours positifs reçus sur Pharmacie.ma, ainsi que le soutien indéfectible de nos confrères et partenaires, nous ont « donné des ailes ». C'est ce qui nous a permis de lancer Medicament.ma et son application mobile. Aujourd'hui, cette plateforme, très appréciée par les professionnels de santé comme par le grand public, attire en moyenne plus de 50000 visiteurs par jour, un chiffre bien au-delà de nos prévisions les plus optimistes. Dans un monde où la médecine et la science sont remises en question à longueur de journée y compris par des autorités de haut niveau dans certains pays, des supports crédibles peuvent aider à contrer les fake news et rendre de précieux services. Ces outils peuvent également accompagner une profession en quête de repères, dans un contexte où l'information fiable est devenue une ressource stratégique. Nous poursuivons notre travail avec humilité et ambition, en produisant un contenu que les outils modernes nous permettent désormais d'améliorer continuellement. Notre objectif : rester à la hauteur de vos attentes et continuer à servir la pharmacie marocaine, qui est passée, au fil du temps, d'une vocation affirmée à une véritable raison d'être. Enfin, je tiens à exprimer toute ma gratitude envers celles et ceux qui nous ont toujours encouragés, ainsi qu'à tous ceux qui ont contribué au développement technique de Pharmacie.ma, en particulier Ayoub Gdah, qui nous accompagne fidèlement depuis plus de 15 ans.

Confraternellement,
Date de publication : 2025-06-08